

SEPA kommt zum 01.02.2014!

Der Wasserzweckverband Magnusgruppe bereitet die Umstellung vor

Die Umstellung des Zahlungsverkehrs per EU-Verordnung von Kontonummer und Bankleitzahl auf IBAN und BIC steht unmittelbar bevor. Ab 01. Februar 2014 wird das bisherige Lastschriftverfahren zwingend in das SEPA-Lastschriftverfahren umgewandelt.

Wichtig für die Abnehmer des Wasserzweckverbandes Magnusgruppe ist vor allem:

- Die bisherigen Einzugsermächtigungen heißen künftig SEPA-Mandate.
- Die vorliegenden, gültigen Einzugsermächtigungen werden soweit wie möglich in SEPA-Mandate umgewandelt. Sollten Sie nicht widersprechen, werden Sie wie bisher weiterhin am Lastschriftverfahren teilnehmen.
- Vor dem ersten Einzug mit SEPA erhalten alle Zahlungspflichtigen, für die der Magnusgruppe eine Einzugsermächtigung vorliegt, eine schriftliche Mitteilung über die bevorstehende Abbuchung – die sogenannte Pre-Notifikation - mit Angabe der Gläubiger-Identifikationsnummer und der Mandatsreferenz.
- Diese Mitteilung kann auch durch Hinweis auf der letzten Lastschrift nach altem Recht (Kontoauszug) vermerkt sein.

Für die Abnehmer der Magnusgruppe besteht in der Regel kein Handlungsbedarf. Sie sollten jedoch die automatisch ermittelte IBAN-Nummer und die BIC kontrollieren und die Magnusgruppe bei Unstimmigkeiten benachrichtigen, damit Fehlbuchungen vermieden werden.

Ein Appell an alle „Nichtabbucher“: Erleichtern Sie uns die Verwaltungsarbeit und erteilen Sie bitte für wiederkehrende Leistungen der Verwaltung ein Mandat zur fristgerechten Abbuchung.

Selbstverständlich kann das SEPA-Mandat, wie bisher die Einzugsermächtigung, jederzeit fristlos widerrufen werden.

Bei Fragen zu SEPA-Mandaten steht Ihnen die Mitarbeiter der Verwaltung gerne zur Verfügung.